

DLB Dreieich und Neu-Isenburg AÖR – Beitrag für die Erstaufnahmeeinrichtung der Flüchtlinge

Die Flüchtlingswelle ist in diesem Jahr das beherrschende Thema. Viele hundert Menschen fanden Zuflucht in Neu-Isenburg. Eine Welle der Hilfsbereitschaft brachte eine große Menge an Sachspenden hervor, die einen Lager- und Sortierort benötigten. Der DLB fackelte nicht lang und stellte eine Garage, 2 Waschhallen und den Besprechungssaal als Lager und Sortierfläche zur Verfügung. Viele Dinge wurden abgegeben, Nützliches wie Kleidung, Schuhe, Decken, Bettwäsche, etc., aber auch Spenden wie zum Beispiel Kinderspielzeug o. ä., die nur in begrenztem Rahmen benötigt wurden. Nach kurzer Zeit waren die Lagerkapazitäten erschöpft. Viele Sachen fanden bereits ihren Bestimmungsort und wurden an die Erstaufnahmeeinrichtung weitergegeben. Die Spenden, die keine Verwendung im Flüchtlingsheim finden, werden nach Möglichkeit an andere Hilfseinrichtungen weitergegeben. Leider sind derzeit die Lager noch so weit gefüllt, dass keine weiteren Sachspenden mehr angenommen werden können.



Auch in anderen Bereichen ist der DLB für die Erstaufnahmeeinrichtung aktiv. Wo viele Menschen leben fällt auch Müll an. Dieser Müll muss natürlich einer Verwertung bzw. Entsorgung zugeführt werden. Um die Entsorgung des Mülls sicherzustellen hat der DLB an der Erstaufnahmeeinrichtung anfangs mehrere Müllbehälter aufgestellt, die täglich geleert werden mussten. Im Oktober wurde ein neues Entsorgungskonzept für die Erstaufnahmeeinrichtung eingeführt, dass die Neu-Isenburger Müllabfuhr entlasten soll.

Neben der Müllabfuhr hat der DLB auch die Reinigungshäufigkeit in der Rathenaustrasse erhöht. Fast täglich werden die Papierkörbe geleert, außerdem überprüft ein Mitarbeiter die Sauberkeit der Straße und führt ggf. eine Reinigung mittels Kehrmaschine durch.

Auch beim Opferfest am 27.09.15, veranstaltet von den muslimischen Gemeinden, hat

Bitte beachten!
Der Abfallkalender des DLB für 2016 liegt dieser Ausgabe des *Isenburger* bei!

der DLB eine Endreinigung des Selgros Parkplatzes kurzfristig organisieren können.

Eine Vielzahl von organisatorischen und praktischen Aufgaben müssen erledigt werden, neben vielen ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeitern wird auch zukünftig der DLB Dreieich und Neu-Isenburg AÖR einen Beitrag zur Unterstützung der Flüchtlingsunterkunft leisten.

Tag der Blumenzwiebel

Bei herbstlicher Witterung haben viele Isenburger und Isenburgerinnen am Samstag, 17. Oktober 2015, die Ärmel hochgekrempelt und im Stadtgebiet 7.000 Osterglocken und 3.500 rote Tulpen in den Grünanlagen eingesetzt. Der traditionelle Tag der Blumenzwiebel war mit ca. 65 Teilnehmern, darunter vielen Kindern und Jugendlichen und den bewährten DLB-Mitarbeitern, die auf gut vorbereiteten Flächen bereit standen, ein Erfolg. Der DLB bedankte sich anschließend mit einem kleinen Imbiss auf dem Betriebshof in der Offenbacher Straße bei seinen Helfern. Auch an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön für Ihre Mithilfe für ein buntes Stadtbild im Frühling 2016!



...wir



Leben Isenburg.

DLB

Dienstleistungsbetrieb Dreieich und Neu-Isenburg AöR



Umwelttipp

Bitte verwenden Sie bei Schnee und Eis als Streumittel vorrangig Sand, Splitt und ähnliches abstumpfendes Material. Salz und/oder salzdurchsetztes abstumpfendes Streumaterial darf nur in unabwendbaren Fällen und dann in geringen Mengen für Geh- und Radwege verwendet werden.

Abfallkalender 2016

Auf der Homepage des DLB (www.db-aoer.de) finden Sie den neuen Abfallkalender auch online.



Wir gratulieren

unserem Kollegen **Alfons Zimbrich** zum 25-jährigen Dienstjubiläum!



Herr Zimbrich arbeitet im Bereich Grünpflege für die Stadt Neu-Isenburg

Wir begrüßen

unsere neuen Auszubildenden

Selin Mähler

und

Dennis Ziegler

(beide Garten- und Landschaftsbau)

sowie

Dominik Schmidt
(Zierpflanzengärtner)

herzlich in ihrer neuen
Ausbildungsstätte



Frühjahrsputz 2016

Wir laden Sie alle wieder zur gemeinsamen Aktion „Frühjahrsputz“ ein. Am Samstag dem 19. März 2016 wollen wir an mehreren Stellen von 10 bis 12 Uhr all dem Unrat, Müll, Abfall und Gerümpel zu Leibe rücken. Die Standorte werden rechtzeitig in der örtlichen Presse und durch Aushänge bekanntgegeben.



Frohe Festtage

Der Vorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Dienstleistungsbetriebes Dreieich und Neu-Isenburg AöR danken Ihnen am Ende eines ereignisreichen Jahres für das entgegengebrachte Vertrauen und ganz besonders für Ihr Engagement in unserer Stadt. Wir wünschen den Bürgerinnen und Bürgern ein Frohes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Neues Jahr 2016!

